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Al gobierno de México, con su imagen internacional dañada por sanguinarios y excéntricos capos, le preocupaba
que hubiera un villano mexicano en la nueva película de James Bond, "Spectre", pero esto no llevó a cambios en
el guión, dijo este miércoles el productor de la cinta.

 

"Sé que (al gobierno) le gustaría ver a México bajo una luz favorable, y no estamos aquí para poner a México bajo
un enfoque negativo", dijo el productor de la cinta, Michael G. Wilson, durante una conferencia de prensa en
Ciudad de México, donde se rodará una parte de "Spectre".

 

Citando correos electrónicos supuestamente filtrados de Sony Pictures, el portal web taxanalysts.com reportó que
Sony y MGM Studios solicitaron que se cambiara la historia de la película con el fin de mostrar un perfil más
favorable de México, a cambio de 14 millones de dólares en incentivos fiscales por parte del gobierno mexicano.

 

Estos supuestos cambios suponían que un líder internacional fuera asesinado en la cinta, en vez del alcalde de
Ciudad de México, y que el enemigo de Bond no fuera mexicano.

 

"Nunca concebimos al villano como mexicano, así que no fue algo que tuviéramos que cambiar (...) El villano
siempre fue italiano", recalcó Wilson, negándose a confirmar el monto en incentivos fiscales que ofreció el
gobierno.
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El productor comentó que "Spectre" ha recibido apoyo técnico por parte del gobierno mexicano, como permisos
para filmar y asesoría sobre los dispositivos de seguridad que serían necesarios en determinados lugares o
situaciones.

 

"Más bien nosotros hacemos preguntas que luego discutimos (con autoridades mexicanas). No es que ellos hagan
peticiones como un cambio" al libreto, subrayó Wilson.

 

Por su parte, la actriz Stephanie Sigman, quien será la primera "chica Bond" mexicana en el cine, aseguró que
nunca le preocupó la representación que se hiciera de su país en la película.

 

"He hecho películas de todo tipo, que ven el lado bueno, malo, y creo que tienen muchas capas los países, las
situaciones, incluso nosotros como seres humanos. Entonces, no, jamás me preocupé de eso", señaló.

 

Sigman saltó a la fama al protagonizar "Miss Bala" (2011), en el papel de una reina de belleza que se ve
involucrada en el mundo del narcotráfico mexicano.
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